



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	18 Juli 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PELAYANAN UMUM	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 18 Juli 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Kader Terbaik PKK Kota Pariaman Siap Bersaing

PARIAMAN, METRO
Wali Kota Pariaman H Genius Umar, kemarin, melepas kontingen tim penggerak pemberdayaan dan kesejahteraan keluarga (TP-PKK) Kota Pariaman yang akan berlaga pada jambore PKK tingkat Provinsi Sumatera Barat.

Wali Kota Pariaman Genius Umar mengucapkan terima kasih atas kerjasama TP PKK dalam men-sejahterakan masyarakat dan memajukan Kota Pariaman.

"Hari ini kembali TP PKK melalui kader berprestasinya mewakili Kota Pariaman untuk mengikuti jambore PKK tingkat Provinsi Sumatera Barat di Kota Bukittinggi. Saya yakin PKK Kota Pariaman sudah melakukan persiapan yang sangat matang sehingga akan kembali mengukir prestasi seperti tahun lalu dimana tahun kemarin Kota Pariaman menjadi juara umum dalam kegiatan yang sama di Kabupaten Agam," ungkapnya.

Kegiatan jambore kader PKK tingkat Provinsi Sumatra Barat ini merupakan suatu wadah untuk berkumpul dan bertukar pengalaman serta menambah wawasan sesama kader terutama tentang PKK dan pengetahuan umum dengan harapan munculnya bibit dan kader berprestasi nantinya.

Kegiatan ini katanya, sebagai rekreasi edukatif dalam bentuk perkemahan sebagai sarana untuk menampilkan keahlian masing - masing kader terhadap kegiatan yang akan dilaksanakan saat jambore.

"Kita berharap para kader untuk fokus dalam mengikuti pertandingan dan menjaga kebersamaan dalam tim sehingga apa yang kita harapkan dapat tercapai. Karena revitalisasi PKK merupakan salah satu program unggulan Pemko Pariaman yang mampu kita raih dengan kebersamaan dan kekompakkan. Selamat bertanding, jaga selalu kesehatan sehingga bisa fokus dalam mengikuti jambore," harapnya.

Sementara itu Ketua TP PKK Kota Pariaman Ny.Lucy Genius mengucapkan terima kasih kepada Pemko Pariaman yang telah memberikan support dalam memajukan TP PKK Kota Pariaman.

"Pelaksanaan jambore kader PKK tingkat Provinsi Sumatera Barat berlangsung selama tiga hari. Adapun kegiatan yang akan diikuti oleh kader PKK Kota Pariaman adalah lomba defile dan yel - yel, lomba ekpose oleh Ketua TP PKK desa atau kelurahan, lomba bermain peran, lomba cerdas cermat, lomba pengolahan makanan berbahan baku buah - buahan dan lomba video pendek atau flog," ungkapnya.

Tidak hanya mengikuti lomba pada saat jambore, kader PKK Kota Pariaman juga akan mengikuti pameran dan beberapa kegiatan lainnya seperti outbond. "Semoga saja dengan persiapan yang telah kita lakukan dengan sangat baik, kita mampu mengukir prestasi kembali pada tahun 2023," ucapnya mengakhiri.(efa)

114

